



亀井小学校 理科室便り

2024.03.13

クルードラゴン→



フロリダ沖に着水

昨日の3月12日 午後6時50分(日本時間)
古川聡さんら宇宙飛行士が搭乗したクルードラゴン
(Crew-7)が国際宇宙ステーション (ISS) から離脱し、地球に帰還しました。

ISS (国際宇宙ステーション) ってなに？

地上約400キロメートル上空に建設された巨大な有人施設
です。世界15ヶ国が参加する国際協力プロジェクトです。
日本はその一部となる「きぼう」と名づけられた実験棟
を開発し参加しています。



ISS →

地球から見えるの？

肉眼では、早朝と夕方、太陽の光を反射した時だけ、星のように輝きながら動いて見
えます。(雲があると残念ながら見えません)

いつも見えるの？

ISSの軌道(通り道)は変わります。軌道と太陽の位置などの関係で毎日見られるわけ
ではありません。

よく見えそうなのが 今日 3月13日(水)

19:10頃~19:13頃です。

※西の低い位置から見え始め、高くなり上空通過後見えなくなるようです。
(クリーンセンターの方から、高坂の方へ移動するイメージです。)

